



Perkuat Laskar Mataram, Seto Mulai Incar Pemain Andalan

YOGYA, TRIBUN - Pelatih PSIM Yogyakarta, Seto Nurdiyantoro, mengungkapkan jika dirinya mulai mengincar nama-nama pemain yang akan memperkuat Laskar Mataram di Liga 2 2024/2025. Dalam waktu dekat para punggawa PSIM Yogyakarta akan diketahui oleh publik.

Selain itu, diharapkan pemain-pemain tersebut mampu memberikan kontribusi besar bagi klub dalam mencapai target naik kasta. "Kami sudah bicarakan mengenai perekrutan pemain juga. Mereka masih dalam perjalanan negosiasi dan itu ada prosesnya juga," ujar Seto, Rabu (5/6).

Pelatih berusia 50 tahun ini berharap, pemain-pemain yang tengah menjadi buruan PSIM untuk musim depan tersebut menjadi pilihan terbaik. Mampu menjawab semua tantangan yang diberikan.

"Mudah-mudahan yang kami beli yang terbaik dan menjadi kemauan manajemen dan tim pelatih," katanya.

Selain memburu pemain, Seto menjelaskan, jika pihaknya masih mencari satu pelatih lainnya untuk membantunya dalam menghadapi musim depan. Seperti diketahui, selain Seto sebagai pelatih kepala, PSIM baru merekrut Erwan Hendarwanto

sebagai asisten pelatih dan Didik Wisnu sebagai pelatih kiper.

Kini, PSIM masih berburu posisi pelatih fisik. "Selain pemain, kami juga masih mencari satu asisten lagi untuk jajaran staf kepelatihan," jelas Seto.

Disinggung terkait kapan akan mulai menggelar latihan, Seto mengaku masih menunggu jadwal resmi Liga 2 2024/2025 dari pihak terkait. Sembari menunggu jadwal liga keluar, dirinya fokus melengkapi skuat besutannya.

"Rencana latihan mungkin sudah ada. Tapi kami tetap menunggu kepastian kongres dari PSSI terkait kapan dimulainya kompetisi. Itu yang menjadi patokan kami," ujar Seto.

Diberitakan sebelumnya, Erwan Hendarwanto juga telah resmi diumumkan sebagai asisten pelatih PSIM Yogyakarta untuk Liga 2 2024/2025. Dia akan saling bahu membahu dengan Seto Nurdiyantoro yang telah lebih dulu ditunjuk sebagai pelatih kepala PSIM Yogyakarta.

Pelatih berusia 47 itu mengungkapkan perasaan senang dan bangga bisa kembali melatih skuad Laskar Mataram. "Saya kembali berharap bisa memberikan sumbangsih lah untuk sepak bola di DIY dan PSIM Jogja sendiri," ujarnya, tempo hari. **(mur)**



TRIBUN JOGJA/ALMURFI SYOFYAN

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005